
 

 

ATA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES 1 

MINEIROS DO BAIXO RIO GRANDE – GD8 Ata da 4ª Reunião Ordinária do 2 
Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do Baixo Rio Grande – GD8, 3 

realizada no dia 13 de setembro de 2022 por meio da plataforma digital TEAMS. 4 
Daniel (Secretario Administrativo) avisa que a reunião será gravada. Às 5 

09h15min reuniu-se o Plenário do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes 6 
Mineiros do Baixo Rio Grande – GD8 comparecendo os seguintes Conselheiros 7 

Titulares e Suplentes. Representantes: ATA DO COMITÊ DA BACIA 8 
HIDROGRÁFICA DOS AFLUENTES MINEIROS DO BAIXO RIO GRANDE – 9 

GD8 Ata da 4ª Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes 10 
Mineiros do Baixo Rio Grande – GD8, realizada no dia 13 de Setembro de 2022 11 

por meio da plataforma digital Jitsi Meet. Daniel (Secretario Administrativo) avisa 12 
que a reunião será gravada. Às 09h25min reuniu-se o Plenário do Comitê da Bacia 13 

Hidrográfica dos Afluentes Mineiros do Baixo Rio Grande – GD8 comparecendo 14 
os seguintes Conselheiros Titulares e Suplentes. Representantes: PODER 15 

PÚBLICO ESTADUAL; Hideraldo Buch (SRS de Uberaba), Aramisio Vaz Júnior 16 
(IMA), Rodrigo Angelis Alvarez (SEMAD), Robson Rodrigues dos Santos 17 

(IGAM), Tenente Paulo Célio Gomes da Silva (PMMG), Hélio Evaldo da Silva 18 
(EPAMIG),Albany Árcega (EMATER). PODER PÚBLICO MUNICIPAL: 19 
Marcelo Jabur Maluf Amorim (Prefeitura Municipal de Itapagipe), Vinicius 20 

Arcanjo da Silva (Prefeitura Municipal de Uberaba), Regiane Ferreira Barcelos 21 
(Prefeitura Municipal de Comendador Gomes),Marinho Martins Severino Segundo 22 

(Prefeitura Municipal de Sacramento). USUÁRIOS: Adalberto Azeredo Rodrigues 23 
(FURNAS), Joelma Mendes Gomes (Consórcio da Usina Hidrelétrica de 24 

Igarapava), Francielle Oliveira Silva (Mosaic Fertilizantes P&K Ltda) Elenice 25 
Louback Barros (COPASA), Maria Eduarda Rodrigues da Cunha e Gonçalves 26 

(FIEMG), Aristoclides Cançado Costa (Usina Coruripe Açúcar e Álcool – Filial 27 
Iturama), Oscar Alexander C. Eichel (CANACAMPO), Marco Tulio Machado 28 

Borges Prata (Sindicato dos Produtores Rurais de Uberaba). SOCIEDADE CIVIL: 29 
Vera Lúcia Abdala (IFTM), Leonardo Campos de Assis (UNIUBE),  Mariangela 30 

Terra Branco Camargos (Instituto Agronelli), Mauricio Marques Scalon 31 
(FONASC). O Presdiente passou a palavra para a Diretória do CBH GD-8 para 32 

darem as boas vindas aos conselheiros. O Presidente do GD-8 Hideraldo Buch 33 
solicita ao secretário Daniel (Secretário Executivo) a verificação do quórum. 34 

Daniel (Secretário Executivo) confirma que o quórum foi instalado. ITEM 02 – 35 
não houve nenhuma manifestação por parte dos conselheiros. ITEM 03 – Buch 36 

(SRS Uberaba). Colocada em discussão e contribuição a Ata da 3ª reunião 37 
Ordinária do CBH GD-8. Foi colocada em votação: APROVADA, com as 38 

seguintes abstenções: Abstenção: Mauricio Scalon – FONASC, Elenice Louback 39 
COPASA e Joelma Mendes Gomes USINA IGARAPAVA.. ITEM 04 – O 40 

Presidente do CBH GD-8 explicou a Plenária sobre a recomposição das CTIL e 41 
CTOC, pois alguns conselheiros dessas Câmaras não estavam mais no GD-8. Feitos 42 

os devidos esclarecimentos e várias discussões ficaram assim as recomposições: 43 



 

 

CTOC Albany Arcega da Emater, João Henrique do Sindicato Rural de Uberaba e 44 

Maria Eduarda da FIEMG. Da CTIL: Albany Arcega da Emater e CTIN do CBH 45 
Grande: Maria Eduarda da FIEMG. ITEM 05: Metodologia da cobrança – ITEM 46 

06 – Estruturação do CBH GD8 – Os bens moveis do IGAM deverá ser entregue 47 
ainda este ano. Segundo informações da CODAU, a mesma não poderá ser a 48 

proponente para assinar o Termo de Sessão e receber os móveis, segundo 49 
informações do jurídico da CODAU. A SEPLAG autorizou o IGAM de ser a 50 

Unidade Administrativa que vai assinar Termo de Sessão junto ao CBH GD8. 51 
ITEM 07 – Informes do ENCOB 2022 -  Buch informou que o ENCOB será 52 

realizado na cidade de Foz do Iguaçu/PR, que até o momento já tinha em torno de 53 
1.800 pessoas inscritas, que o IGAM vai custear um por CBH que não tem 54 

cobrança. Que neste ENCOB/2022, será definido o ENCOB/2023. – ITEM 08 – 55 
Informes gerais. Tiago do IGAM, destacou a importância da participação da 56 

Reunião com ANA e Membros do Grande. ITEM 09 - ENCERRAMENTO. 57 
Marinho (PM Sacramento) agradece a presença de todos e ao IGAM por todo 58 

apoio na reunião. Marizelia (Instituto Agronelli) agradeceu a todos os 59 
conselheiros, ao IGAM, Maria Eduarda da FIEMG também agradece a presença de 60 

todos. Daniel (Secretário Executivo) também agradeceu a presença de todos.                                                    61 


